

市民と政党の対話集会

本気の共闘を実らせよう

比議員は1日、 市

政党の対話集会」に立 岡市で開いた「市民と 4人とともに参加 民連合ふくおか」が福 国民、社民の議員

事選勝利と辺野古新基 民意に追い詰められて 地建設強行などにふ いる証拠だと強調。「立 仁比氏は、沖縄県知 安倍政権の強権は

向かう本気の共闘を実 場の違う野党の国会議 いることが大切」との 員がそろって登壇して 「安倍政治に立ち

りました。

に発展させよう」と語 らせることが真剣に問 われている。 集会を機

深刻な人権侵害、 雇用の調整弁:

道理ある論戦で追い詰める

表質問から。仁比氏は、失踪実習生の 人管法改定案をめぐる仁比議員の論 11月28日の参議院本会議での代 安価な労働者として使い続け

る狙いを明らかにして、

のか」と安倍総理に迫り 刻な人権侵害を引き起こ 者を単なる労働力、 なによりも優先するから 糾弾し、「外国人材の活用 ました。 してきたことに反省はない の調整弁として扱い、 を求める経済界の要求を 衆院の採決強行を厳しく ではないか」「外国 **|人労働** 雇用

割を占めていること、 業では、 建設業が失踪実習生の4 は2回にわたって質問 翌9日の法務委員会で ほぼ100%を 同

> では、 満で、 制度で使い続けようと 12月3日の法務委員会 するものだ」と批判。 込んでいることを指摘 で、 実習生 かざるをえない人を新 し、「劣悪な環境でも働 実習生からの移行を見 67%が最低賃金未 野党による失踪 10%が過労死水 の聴取票分析

ただしました。 ど断じて許されない」 を強く求めました。 採決強行を糾弾して廃案 対討論に立ち(写真)、 7日の委員会で追及。 れていたことを指摘し、 準を上回る残業を強 政府に白紙委任するな 一未明の本会議では、 さらに、仁比氏は6 ع 反 8

香川、 四国キャラバン宣伝 愛媛を駆ける

け付け、 た国会から 香川県に駆 明まで続い は 8 日、 仁比議員

にするために自民・公 政治をきっぱり終わり ン宣伝に合流。 一安倍

> 明 派に追い込もう」と呼 その補完勢力を少数

かけました。 福山市で演説会 佐世保市で国政報告

告会を開きました。 う 長崎県佐世保市で国政 税増税を中止に追い込も 済に大打撃を与える消費 の演説会で「暮らしと経 1日は、広島県福山 と訴え、 2日には、

国キャラバ

日本共産党・参議院議員

比そうへい国会 2018年 12 月号

発行:仁比聡平国会事務所 東京都千代田区永田町 2-1-1 参院議員会館 815 号室 03-6550-0815 FAX 03-6551-0815 日本共産党の見解を紹介します。



京 【略歴】●1963 年北九州市で新日鉄労働者の家に生まれる。